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Dall'Ufficio Comunicazione: <<Conferenza sulla
Privilege? Non ne sappiamo alcunchè>>

CIVITAVECCHIA - Cose che possono accadere in una Città in cui molti Giornalisti svolgono,
contestualmente, fin troppe mansioni. Invitati già da martedì a partecipare alla Conferenza che
la Dirigenza della Privilege Yard avrebbe dovuto tenere ieri, almeno a detta di chi dovrebbe
esserne l’Addetto Stampa, dalle 15.00 presso la Sala Conferenze dell’Authority,

ci siamo ritrovati nostro malgrado co-protagonisti di vero e proprio “mistero”. <<Qui, oggi, non
c’è alcuna Conferenza Stampa. Tra l’altro, ho già dovuto mandar via anche un'altra persona>>
- ci ha riferito, all’ingresso, una gentile Addetta. <<Noi non ne sappiamo alcunchè>> - ha
confermato appieno il Responsabile della Comunicazione dell’Ente, Antonio Fontanella. Di
fatto, almeno tre Redazioni locali ( la terza, giungente a seguire, l’abbiamo avvisata noi stessi )
a girare “ a vuoto” all’interno del Porto, mentre più voci riportavano di come la medesima si
stesse invece svolgendo in altra sede, ossia presso quella della locale Cmms ( in Via Aurelia,
fronte Cimitero Vecchio ). Una cosidetta “variazione” di cui, nel frattempo, chi di dovere aveva
fatto sapere alla “Civetta” ( e ad altre Testate Giornalistiche ) solo via mail e solo alle 14.52 ( 8
minuti, anche qualora avessimo letto la “missiva”, vi sembrano forse un lasso di tempo congruo
per dare modo di parteciparvi? ). Presumiblimente, qualcuno, così “riservando” una sorta di
“esclusiva” ad alcuni Media in particolare, aveva interesse a far giungere ai cittadini
meramente delle mezze verità. Ora sarebbe interessante sapere, direttamente dal Presidente
dell’Autorità Portuale, Pasqualino Monti e dai vertici della stessa Privilege, per quale motivo il
nostro intraprendente Collega di cui sopra si sia potuto sentire autorizzato ad utilizzare il nome
dell’Authority stessa in tal, leggero modo; e quali misure lo stesso numero uno di Molo
Vespucci intenda prendere a specifico riguardo. Se non altro, per una questione di correttezza
nei confronti di seri Giornalisti civitavecchiesi.  
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